
Sp  Augusta-Villasmundo:
"Ennesimo  incidente:  strada
al buio"
Rendere sicura la strada provinciale Augusta-Villasmundo. La
richiesta è del consigliere comunale di Melilli, Pierfrancesco
Scollo,  all’indomani  dell’ennesimo  incidente  che  si  è
verificato lungo il tratto che collega Augusta alla frazione
di  Villasmundo.  “I  sinistri  su  quel  collegamento-  ricorda
Scollo-  sono  stati  numerosi  e  in  alcuni  casi,  purtroppo,
gravissimi.  Sono  anni  che  assistiamo  a  tutto  questo  e  la
cittadinanza di Villasmundo è sempre più sbigottita e stanca”.
Da queste considerazioni parte la richiesta di un intervento
incisivo  da  parte  del  Comune  di  Melilli,  affinchè  faccia
pressing sugli enti preposti perchè il tratto possa essere
dotata di segnaletica notturna. Chiesta, inoltre, la pulizia
dei margini della strada, invasi da vegetazione spontanea che
invade la carreggiata, con i pericoli conseguenti. “Auspico
interventi celeri, al fine di scongiurare- conclude Scollo- i
rischi legati alla scarsa visibilità”.
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